
ＰＴＡ会員の皆様 

令和 6 年 3 月 2 日 

杉並区立向陽中学校 

PTA 会長 桐野亜希子 

  第 3回 ＰＴＡ運営委員会だより 
 

第 2 回ＰＴＡ運営委員会が、下記の通り開催されました。 

 

日時 ：令和 6 年 3 月 2 日（日）13 時 30 分～ 

場所 ：図書室 

出席者：校長、副校長、運営委員 14 名 来年度運営委員 10 名  

     

次第 ：1．校長挨拶 

     皆様、PTA の活動、ありがとうございました。桐野さんを中心に PTA の皆様においては 、学校だけでな

く、地域活動に対してもご理解、ご支援をいただき感謝しております。  この 1 年間の経験を次の PTA の方

に引継ぎ、新しく更新していってくださると幸いです 。継続してきたことを精査、改善しながら、やはり、

子どものためにより良い活動となる ようにと願っています。  教職員と保護者が、互いに情報の共有やコミ

ュニケーションを密にし、多くの人が顔を 合わせながら協議することで改善が進んでいくと考えられます。

子どものためにという想 いをもって、一緒に活動することで具体的な方向性や目標が定まり、それに向かっ

てさら に活動していくことで成果として現われてくると思います。PTA の方々が教職員と保護者 の橋渡しと

なっていただき感謝しています。  教職員も PTAも人数が少なくなっています。さらに力を合わせて子ども

のためにと想い をもって、よりよい方向に向かえるようにがんばりましょう。 

 

    2．会長挨拶 

 今年度最後の運営委員会、新旧運営委員にお集まりいただきましてありがとうございます。コロナ明けの通

常 PTA に戻りつつあるため、今年度の役員の皆様には、私の鬼 LINE も含め多大なるご負担をかけてきたと

思いますが、最後までご協力いただき感謝しかありません。来年度役員の皆様が PTA をどうしていきたい

か、余り前向きでないように感じた事もあり、PTA 会員募集方法など精査して引き継ぐように配慮しました。

来年度どうしていただいても構いません。ただ一言いうなれば PTA はボランティアです。無理する必要はな

い。やれる範囲でいい。それぞれでいいと思います。どうぞ前向きになれるような活動を模索してみてくださ 

い。  

  

 

    3．新旧役委員挨拶 

 

4．議事 

（1）令和 5 年度決算報告・・・承認 ＜添付参照＞ 

（収入の部）雑収入…普通預金利息、積み立て解約利息、定期預金解約利息 

    パソコンリサイクル費用 

 （支出の部）ノートパソコン、プリンター、プリンターリサイクル費用など 

機器積立金より購入、その他添付参照願います。 

 ・決算報告書内、支出の部の表内、積立金（機器積立金、周年行事積立金）を 

  別途会計の積立金へ合算いたしました。 

 

 



（2）PTA 会則変更-・・・学級代表の選出について 

・来年度は学級連絡係として、ボランティア係募集時に募る。（１年～３年） 

 

 

（3）来年度ボランティア係・・・ 

運動会、町ぐるみ交流会、凧あげ会、向陽こどもまつり、学級連絡、卒業対策とする。 

 

        

    5．連絡事項     

     （1）外副より・・・向陽こどもまつりの連絡 

       ３月９日土曜日 10 時～12 時半 

       ・わたあめブースを開催（生徒全員から募集して決定） 

       ・吹奏楽部の演奏 10：10～ 

       ・ダンス部のパフォーマンス 11：35～ 

 

 （2）広報より・・・お詫び 

   広報誌の発行予定が２回となっておりましたが、諸事情により 1 回のみの発行に 

   なってしまい、申し訳ありませんでした。 

 

 （3）選管より・・・来年度役員の変更について（承認） 

      来年度、庶務の予定だった中田さんが諸事情により辞退され、後任に補助要員とし 

      ていた和田さんが就くことになりました。来年度の庶務は舩越さん、和田さんです 

 

 （4）会長より・・・今後 PTA 会員を募るにあたって 

   ・２月１７日の新入生保護者説明会にてハンドブックを配布 

   ・保護者会には今年度の活動報告も配布予定 

   毎年入会の申し込みを更新しなければいけない事を知らない保護者が多いので 

   紙の配布によって知ってもらい、その後グーグルフォームへ連携してほしい。 

 

     （5）3 年生の卒業記念品について 

       配布方法はまだ決定していませんが、3 年保護者の役員で協力する。 


